

BIG ISSUE

Personil Gabungan TNI- Polri dan Instansi Terkait Sumbawa Barat Apel Persiapan Pam Malam Takbiran

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.BIGISSUE.ID

May 3, 2022 - 09:31



Sumbawa Barat NTB - Petugas gabungan TNI-Polri dan instansi terkait melaksanakan apel gelar pasukan dalam rangka pengamanan malam takbiran Idul Fitri 1443 H yang berlangsung di Lapangan Sarja Arya Rancana Polres Sumbawa Barat pada minggu 1 mei 2022.

Kegiatan apel dipimpin Dandim 1628 Sumbawa Barat Letkol Inf. Octavian Englana Partadimaja dan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, SIK M.I.P., dan di hadiri PJU Polres Sumbawa, Pasiter Kodim 1628 SB Kapten CBA Agus, SH.

Personil yang terlibat gelar pasukan upacara sebagai berikut :

1 SST Personil Kodim 1628 Sumbawa Barat, 1 SST Brimob Subden A Kompi 4 Sumbawa Barat, 1 SST Sat Samapta Res Ksb, 1 SST Sat Lantas Res Ksb, 1 SST Staf Res Ksb, 1 SST Sat Reskrim, 1 SST Sat Intrelkam, 1 SST Sat Pol PP, 1 SST Dishub KSB, 1 SST Senkom MP.

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, saat pimpin apel kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, SIK, MIP memberikan arahan kepada seluruh personil gabungan yang hadir, agar personil melaksanakan tugas penuh tanggung jawab.

"Kita sebagai petugas keamanan selalu memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, apalagi dalam momen hari kemenangan islam yaitu malam takbiran menyambut hari raya idul fitri 1443 H" jelasnya

Selanjutnya Dandim 1628 Sumbawa Barat juga memberikan arahan ia mengatakan, dalam melaksanakan tugas dengan baik dan tulus, dalam rangka pelayanan terbaik di tengah masyarakat. "Kegiatan pengamanan malam Takbiran akan menjadi lahan ibadah untuk semua." tuturnya.

Kemudian, Kabag Ops Kompol Iwan Sugiarta, SH berkesempatan memberikan arahan kepada seluruh personil dalam kegiatan pengamanan malam takbiran agar dijalankan dengan sebaik - baiknya, " diharapkan kepada seluruh anggota agar menggunakan rompi hijau dan padal wajib menggunakan HT atau aplikasi Redpro." ujarnya. (Adb)